

## **Comunicado oficial. Domingo 4 de octubre de 2020. Comienzo de clases. Recomendaciones frente al COVID-19**

Estimados y estimadas estudiantes,

Comenzamos un nuevo curso, marcado por el escenario sanitario que atravesamos, y como ya se os comentó en el acto de bienvenida tendremos que afrontarlo adaptándonos a las medidas preventivas en materia de salud marcadas por el gobierno y las autoridades sanitarias. Lejos de ver esta situación como un problema, tenemos que salir reforzados/as poniendo lo mejor de nuestra parte y teniendo paciencia con los inconvenientes y cambios que se vayan dando durante el camino. Desde el pasado mes de marzo venimos realizando un gran esfuerzo para que la Facultad cumpla con todos los requerimientos establecidos por las autoridades sanitarias en materia de prevención del COVID-19. Todas las aulas han sido dotadas de un sistema de grabación de vídeo y audio para que la experiencia de los grupos que tengan que asistir en streaming, sea la más parecida a estar en el aula presencialmente. Se ha dotado a todo el edificio de dispensadores de gel hidroalcohólico, se han señalizado las direcciones, las entradas y salidas, así como los puestos de estudio en las aulas, biblioteca y espacios comunes. Todo ello y mucho más se recoge en el plan específico de actuación frente al COVID, un documento que podéis descargar de la web de la Facultad y cuya lectura os recomiendo encarecidamente. Pero, permitidme que os adelante una serie de conductas básicas que deberéis cumplir DESDE MAÑANA EN EL CENTRO:

- Es obligatorio registrarse en los códigos QR colocados en la entrada al edificio.
- Es obligatorio registrarse en el código QR en las clases CADA VEZ que entremos en ellas (aunque ya hayamos estado con anterioridad en la jornada).
- Optemos por las escaleras, evitando el uso de ascensores y, en caso de necesidad, que sea de forma individual.
- Al entrar en las aulas, intentad sentaros en los asientos centrales de las bancas que estén habilitados pues, si os sentáis en las esquinas, tendréis que levantaros para dejad a pasar a otros estudiantes, lo que supone una mayor proximidad física.
- El uso de la mascarilla es obligatorio SIEMPRE EN CUALQUIER CIRCUNSTANCIA, así como el mantenimiento de la distancia social.
- Lavaos las manos con frecuencia y usad el gel hidroalcohólico antes de entrar a las aulas.
- Prioritariamente, mantened puertas y ventanas de las aulas abiertas. En caso de no ser posible porque interfiere en la clases, abrirlas cada hora durante los intercambios de las mismas.
- Sentaros siempre en el mismo sitio si no cambiáis de aula.
- Las aulas y el resto de espacios comunes tienen el aforo limitado y los asientos disponibles están señalados. NUNCA entréis si el aforo está cubierto.

- No se puede comer ni beber en las aulas.
- Evitad aglomeraciones en los pasillos y mantened siempre la distancia social.
- Siempre que el tiempo lo permita, mejor estar en espacios abiertos como la isla verde o el patio interior.
- Si alguno tenéis síntomas compatibles con el COVID-19 no acudáis al centro, quedaros en casa y contactad con los servicios de salud llamando al teléfono 900 400 061 (Consejería de Salud y Familias de la Junta de Andalucía). Además, tenéis la dirección del equipo covid de la Facultad para informar de positivos, contactos con positivos o cualquier asunto relacionado con ello que creáis que sea importante comunicar. La dirección es: [equipocovid@uma.es](mailto:equipocovid@uma.es)
- Os recomiendo el uso de la aplicación "RADARCovid".

Estas medidas no tendrán la eficacia deseada si nosotros mismos no somos responsables de cuidarnos dentro y fuera del centro. Os pedimos máxima precaución para no contagiarnos en ningún lugar, con ello evitaremos la propagación de esta epidemia no solo en la facultad, sino también entre nuestros familiares y amigos. Os ruego además vuestra colaboración ante cualquier anomalía que detectéis: dispensadores de gel hidroalcohólico vacíos, señalética en mal estado, incumplimiento de normas... podéis dar parte en Conserjería. Con la ayuda de todos y todas saldremos de esta situación antes y mejor.

El profesorado, los técnicos, el personal de Conserjería y el equipo decanal estamos a vuestra entera disposición para cualquier duda o propuesta que os surja.

Un saludo

Vicedecana de infraestructura